

westdeutschen Arbeitern und Gewerkschaftern die Überlegenheit und Sieghaftigkeit des Sozialismus, die Bedeutung der Arbeiter-und-Bauern-Macht in der Deutschen Demokratischen Republik und den Inhalt einer wirklich konsequenten gewerkschaftlichen Klassenpolitik darzulegen. Das von der V. Gesamtdeutschen Arbeiterkonferenz angenommene Dokument „Weg und Ziel der deutschen Arbeiterklasse“, das die ganze deutsche Arbeiterklasse in diesem Sinne zum gemeinsamen Kampf aufruft, ist die Grundlage dieser politischen und praktischen Arbeit. Sie wird helfen, die großen Kräfte der Arbeiterklasse in Bewegung zu setzen, die imstande sind, die Entwicklung auch in Westdeutschland in eine Bahn zu lenken, welche unter Führung der Arbeiterklasse zu einem einheitlichen, friedlichen, demokratischen Deutschland und dieses auf den Weg zum Sozialismus führt.

Beschluß des Zentralkomitees vom 6. Februar 1958 (35. Tagung)